



4 Pièces

84 m<sup>2</sup>

Réf. 85294400

1 049 000 €

Nice

Appartement à vendre (06000)

**résidences  
immobilier**

# résidences immobilier

Au dernier étage d'un magnifique palais bourgeois avec ascenseur, découvrez ce superbe appartement de 3/4 pièces d'environ 100m<sup>2</sup>, offrant de beaux volumes. Entièrement rénové par un architecte d'intérieur, cet espace allie matériaux haut de gamme et finitions raffinées. Vous serez charmé par le sol en Calacatta Gold (120 cm x 120 cm), le parquet massif en point de Hongrie dans les chambres, ainsi que les fenêtres à galandage en aluminium dans le salon. Les fenêtres de toit sont équipées de volets roulants solaires, et la climatisation Daikin gainée Airzone assure un confort optimal. La cuisine ...

On the top floor of a magnificent bourgeois palace with elevator, discover this superb 3/4-room apartment of approx. 100m<sup>2</sup>, offering spacious accommodation. Entirely renovated by an interior designer, this space combines top-of-the-range materials and refined finishes. You'll be charmed by the Calacatta Gold floor (120 cm x 120 cm), the solid herringbone parquet in the bedrooms, and the aluminum sliding windows in the living room. The roof windows are fitted with solar-powered roller shutters, and the Daikin Airzone air-conditioning system ensures optimum comfort. The Italian-design kitchen is ...

**POLO PROPERTIES**

93 rue du Faubourg Saint Honoré - 75008 PARIS 8EME

[Contacter l'agence](#)





[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)

